
Lieber armer Lazarus,

sieh dir bloß nicht meine anderen Gedichte an, du könntest vom Stuhl fallen.
Den Umgangsstil nehme ich meistens bei solchen Alltagsgedichten, das bietet sich einfach an. Aber ich
kann auch Heroisch! Auf irgendeinen Typ lasse ich mich nicht festlegen. Kommt immer aufs Thema an.
Also von dieser Art habe ich noch mehr, und wenn du willst, stell ich noch ein paar davon ein - falls ich mich
in meinem "Archiv" durchzukämpfen Glück habe und fündig werde.

Aber wen interessieren Gedichte heute noch. Ich habe zwei Gedichtbände rausgebracht, die Nachfrage war
erschütternd. Seitdem hält sich meine Dichtereitelkeit aber sehr in Grenzen, um nicht zu sagen, sie ist auf die
Größe einer Amöbe geschrumpft. 

Übrigens, Kästner war ein toller Kerl, ich mag ihn. Andere sagen mir immer nach, wenn sie meine gereimten
Werke lesen, ich würde wie Mascha Kaleko schreiben. Deshalb habe ich mir beim Antiquar zwei
Gedichtbände von ihr mal besorgt und finde überhaupt nicht, dass ich da rankomme. Dabei schreibe ich
immer nur das auf, was mir gerade so einfällt, wenn ich irgendwo was mitkriege. 

Dann bedanke ich mich bei dir fürs Reinsehen und für den tadellosen Kommentar.

Lieben Gruß, Elena

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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